

Die Stiftungsfamilie bietet individuelle Leistungen für Beschäftigte im Bahnbereich und deren Familien in allen Lebensphasen – auch über das aktive Berufsleben hinaus. Die Stiftung BSW ist der größte betriebliche Sozialpartner der Deutschen Bahn und des Bundeseisenbahnvermögens. Mehr als 200.000 Mitglieder unterstützen sie durch ihren finanziellen Beitrag. Über 7.000 Menschen engagieren sich ehrenamtlich vor Ort oder in Freizeitgruppen und vertreten sie in ihren jeweiligen Betrieben. Die Stiftung BSW arbeitet – gemeinsam mit der mildtätigen Stiftung EWH – partnerschaftlich mit anderen Sozialeinrichtungen im Bereich der Verkehrswirtschaft zusammen und ist deutschlandweit in den Bereichen Soziales und Gesundheit, Reise und Erholung sowie Kultur und Freizeit tätig.

Für unser BSW-Hotel Isarwinkel in Bad Tölz suchen wir ab sofort eine/n stellvertretende Küchenleitung (w/m/d) mit Herz, Charme und Humor.

Hast du den Löffel voll von endlosen Überstunden und fehlender Wertschätzung? Und bist du bereit für ein kulinarisches und gleichzeitig herzliches Abenteuer?

Dann sei Willkommen in unserer einzigartigen sozialen Stiftungsfamilie. Unser eigenes, neu renoviertes und wunderschönes Hotel Isarwinkel in Bad Tölz ist genau der richtige Ort für alle, die nicht nur ihre Gäste, sondern auch sich selbst lieben.

Denn wir ticken als Stiftung anders. Wirklich anders. Bei uns gibt es nicht nur Versprechen, sondern gelebte Werte:

- Geregelte Arbeitszeiten: Jawohl, die gibt es tatsächlich!
- Keine unbezahlten Überstunden: Yep, dein Freizeitkonto wird es dir danken.
- Urlaub im Sommer: Kein Problem, pack die Badehose ein!
- Gutes Gehalt: Logo, keine Nullnummern, sondern faires Geld mit regelmäßigen Erhöhungen.
- Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben: Ist fast das Wichtigste - dein Leben findet schließlich nicht nur in der Küche statt.
- Ein großartiges Team: Hier gibt es keine Küchen-Schreihälse, sondern echte Teamplayer.
- Herzliche Atmosphäre: Bei uns darf, nein ... sollte sogar gelacht werden – und zwar schön laut!
- Wohnraumhilfe: Wir unterstützen dich gerne bei der Wohnungssuche und stellen dir bei Bedarf vorübergehend etwas zur Verfügung.

Du fragst, was man für so einen Job tun muss?

Ganz einfach: Erfahrung in der Küche ist wichtig und unverzichtbar. Eine Berufsausbildung im gastronomischen Bereich ist sicherlich hilfreich, aber wir glauben lieber an Menschen, als an Papier. Was uns aber wirklich wichtig ist: Deine herzliche, offene und aufgeschlossene Art.

Also: konnten wir dich überzeugen oder haben wir dich wenigstens neugierig gemacht? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung.

Wie bitte? Du hast keine Lust epische Bewerbungsschreiben aufzusetzen? Super, wir haben keine Lust, sie zu lesen.

Schick uns einfach eine kurze E-Mail mit deinem Lebenslauf und einigen Zeugnissen an unsere Hotelleiterin vor Ort: barbara.kurz@stiftungsfamilie.de

Wir setzen uns dann sofort mit dir in Verbindung.

Pssst ... Kochgeflüster ... wir freuen uns auf dich!